



4月からの公式戦に向けて、練習を開始しました！

この時期は、秋まで続く長いシーズンを、常に高いパフォーマンスで戦うため、そのベースとなる体を造り上げる重要な時期です。

春に向けて個々の課題を克服していきます。

なお、今後、公式戦の日程等が発表され次第、ホームページに随時公開しますのでご確認ください。

個別メニューで
課題克服



【選手メッセージ】 #5 濱林 佑輔

こんにちは。副主将の濱林です。

1月に入り練習が再開しました。冬季は雪の影響もありグラウンドを使用する練習はできないので、体育館を利用して汗を流しています。

今シーズンから副主将を務めさせていただくことになりました。チームの中心となり、「常勝軍団」を作り上げるべく、平井新主将をサポートできるように精一杯頑張っていきたいと思えます。

今年の目標は、富山県だけでなく全国にも富山日野自動車の名前を轟かせるような結果を残すこと。そして、個人の目標としては全試合出場と、チームに欠かせない存在になることです。

野球で培ったものを仕事でも発揮できるように今年も頑張ります。“新生富山日野自動車野球部”を是非、球場で応援してください。宜しくお願い致します。

